

Wir lieben das Reisen...

Wie fast jedes Jahr begeben wir uns im Nov. Dez. auf eine Reise. Meistens mit dem Bike. Wir erkundeten mit dem Rad schon Costa Rica, Vietnam Kambodscha, Thailand und Sri Lanka. Stets eine wunderbare Zeit mit vielen Abenteuer.

2018... Dieses Jahr mal etwas anderes... Spanisch lernen und karibische Tänze waren angesagt!

Im Internet recherchiert, stiessen wir auf die Dom.Rep. und auf Myrta - myrtadeNia! Sie ist seit 20 Jahren mit der Insel und seinen BewohnerInnen vertraut und buchte uns in Las Terrenas ein Appartement in einer top modernen Ferienanlage direkt am Meer.

In Santo Domingo angekommen, fuhren wir am nächsten Tag mit vielen Einheimischen mit einem Bus ca. 2 Stunden in das kleine, charmante Fischerdorf Las Terrenas. Myrta empfing uns herzlichst mit einem Bienvenido Cocktail! Während diesen paradiesischen Ferientagen zeigte uns Myrta, als versierte, warmherzige Reiseführerin, mit viel Enthusiasmus und Charisma, viele Sehenswürdigkeiten und diverse Highlights der Halbinsel Samana, jedoch auch die Hauptstadt Santo Domingo, älteste Stadt der Neuen Welt, mit seiner berühmten Zona Colonial (Altstadt) ist als Kontrast, unbedingt sehenswert.

Bachata: Herzscherz aus der Karibik...Das wars!... Myrta organisierte uns einen höchst professionellen Tanzlehrer für die täglichen Bachata/Salsa Stunden. Ebenfalls organisierte sie für uns für uns den täglichen Spanisch-Unterricht, nur knapp 15 Min. entfernt befand sich die Sprachschule. Umgeben von einer üppigen, subtropischen Vegetation unterrichtete unsere sympathische "Maestra de Español", in einem typisch karibischem Haus. Einzig: Den Mückenschutz darf man nicht vergessen!

Das tägliche, morgendliche, stille Tai Ji-Ritual mit Myrta als professionelle Lehrerin, nährte nicht nur unsere Seele sondern auch das Immunsystem!

Las Terrenas: Paradiesischer Karibikstrand, tausend Kokospalmen, nicht überlaufen; die Flaniermeile "Pueblo de los Pescadores" verläuft am Meer entlang und ist von Bars und schönen Restaurants gesäumt. Im Dorf erwarten dich charakteristische Märkte, farbenfrohe gekleidete Menschen. Einheimische sitzen bei einem "Cafecito" zusammen und lateinamerikanische Klänge dringen nach aussen... Einfach authentisch, aber natürlich auch manchmal sehr laut...

Abends trifft man sich in den vielen feinen Restaurants, direkt am Meer...

Anschliessend geht es zum Tanzen, wo bis in die frühen Morgenstunden zu

Bachata, Merengue und Salsa getanzt wird. Die Profi-Tänzer aus diversen Tanzschulen sind mit viel Herzblut und Hüftschwung mit dabei!!
Wer genug von den karibischen Klängen hat, kann sich bei "Luis Bike Shop" ein Rad mieten und sich inspirieren lassen von den zahlreichen ,spannenden Touren rund um Las Terrenas. Jedenfalls für uns ein perfektes Urlaubsziel.
Wir werden zurückkommen, denn inzwischen sind wir Besitzer einer kleinen Residence in einem Aparthotel, direkt am traumhaften Strand...
Las Terrenas bietet für uns so ziemlich alles, was das Herz begehrt!

Gerne empfehlen wir Myrta wärmstens für Individual-Reisen, massgeschneidert, als beste Kennerin und Begleiterin der absoluten Trauminsel!!

Judith & Roger